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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

В период реконструкции взлетно-посадочной полосы аэропорта «Норильск» сроки 
доставки почтовых отправлений жителям Таймыра не изменились 

В связи с реконструкцией взлетно-посадочной полосы аэропорта «Норильск» 
изменилась схема доставки почтовых отправлений жителям Таймырского Долгано-Ненецкого 
муниципального района. Между тем, изменений по срокам доставки не произошло. 
Разработанные Почтой России маршруты позволяют в срок и в полном объеме исполнять все 
обязательства перед клиентами и соблюдать контрольные сроки пересылки в период 
ремонта аэропорта.  

По информации начальника ОСП Норильский почтамт УФПС Красноярского края ФГУП 
Почта России Севилы Нариманян, все почтовые отправления консолидируются в 
г.Красноярске и отправляются в г.Норильск малой авиацией. «Самолеты с почтовым грузом 
прибывают в определенные часы по согласованию с администрацией аэропорта. Чартерные 
рейсы летают в соответствии с графиком полетов, при необходимости организуются 
дополнительные», - рассказала Севила Нариманян.  

Напомним, почтовая связь на Таймыре за последние годы претерпела ряд 
преобразований и в современных условиях представляет собой широкий спектр 
разнообразных услуг: доставку писем и свежей прессы, отправку и получение бандеролей и 
посылок. Для особых случаев предусмотрена экспресс-доставка, а также система 
отправлений 1 класса. Кроме того, почтовые отделения предоставляют финансовые услуги: 
денежные переводы, оплату кредитов, обслуживание банковских карт, страховые услуги. На 
почте также можно получить пенсионные выплаты и социальные пособия, оплатить 
коммунальные услуги, пользование интернетом, телевидением и телефонной связью.  

Как рассказала Севила Нариманян, часть услуг северяне сегодня могут получать 
удаленно, воспользовавшись официальным сайтом Почты России. В режиме онлайн можно 
самостоятельно оформить подписку на периодические печатные издания, совершить 
денежный перевод, отследить свое регистрируемое почтовое отправление. 

«Таймыр» 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Старейшее спортивное сооружение Дудинки преобразится  

В Дудинке приступили к ремонту фасада и кровли здания Дома физкультуры 
муниципального автономного учреждения «Дудинский спортивный комплекс». 
Спортсооружение было введено в эксплуатацию в 1964 году. В соответствии с планом 
ремонтных работ подрядчику предстоит нанести и восстановить штукатурный слой, 
загрунтовать и окрасить здание спортивного учреждения. Помимо этого, демонтировано 
действующее крыльцо и планируется возведение нового на свайном фундаменте, которое 
будет оборудовано пандусом для обеспечения доступа людям с ограниченными физическими 
возможностями здоровья.  

Параллельно подрядчик демонтирует изношенное кровельное покрытие, заменяя его 
современным, более долговечным самоклеящимся материалом – ризолином. Он изготовлен 
на основе стеклоткани и уникального битумно-полимерного состава, что гарантирует 
надёжность, прочность и долговечность эксплуатации. На восстановительные работы из 
городского бюджета выделено 5,8 млн. рублей. Ремонт Дома физкультуры планируется 
завершить к концу сентября текущего года. 

 
Жителей аварийного дома в Левинских Песках переселят  

Руководитель территориального отдела администрации города Дудинки в поселке 
Левинские Пески Игорь Берлизов обратился в городской комитет ЖКХ с просьбой провести 
инспекцию деревянного одноэтажного 4-х квартирного жилого дома № 17 на улице 
Тундровая, построенного в 1979 году. 
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28 июля члены межведомственной комиссии по признанию помещений жилыми 
или нежилыми под председательством заместителя главы города Дудинки Янины Квасовой 
выехали в Левинские Пески. В ходе обследования была выявлена опасность обрушения 
инспектируемого дома. Комиссией было установлено, что свайное основание выполнено из 
бревен, запаренных в грунт. 

Внутри жилых помещений — крен оснований конструкций пола, местами провалы 
напольного покрытия. Потолочное перекрытие провисло, стены и дверные проёмы 
деформированы, выявлено повреждение электропроводки, что влечёт за собой опасность 
короткого замыкания. По итогам обследования составлен акт о наличии угрозы жизни и 
здоровью граждан, проживающих в доме. 

Второго августа первый заместитель главы города Дудинки Сергей Батыль провел 
заседание городской комиссии по чрезвычайным ситуациям. Одной из обсуждаемых тем 
стала непригодность обследованного дома для дальнейшего проживания в нём сельчан. 
Сергей Михайлович поручил в кратчайшие сроки уведомить жильцов о расселении, 
незамедлительно приступить к соответствующим процедурам, а также организовать работу 
по признанию квартир дома № 17 на улице Тундровая в посёлке Левинские Пески 
непригодными для проживания. 

В настоящее время все поручения выполнены. Комиссия вынесла заключение, что 
здание находится в аварийном состоянии. Четырём семьям предоставили временные жилые 
помещения из маневренного фонда Дудинки. Всего в город переселят 10 человек. 

 
В выходные движение транспорта ограничат 

Администрация города информирует дудинцев о временном ограничении движения 
транспортных средств по улицам Дудинки 12 и 13 августа. В связи с проведением 
мероприятий, посвященных празднованию Дня коренных народов мира 12 августа с 13:45 до 
14:15 будет ограничено движение автомобилей на участках дорог по улицам Матросова, 
Островского, Горького и Ленина. В воскресенье, 13 августа дорога будет перекрыта с 15:00 до 
16:00 по улицам Матросова и Всесвятского, в связи с проведением спортивной эстафеты ко 
Дню физкультурника. 

 Контроль за ограничением передвижения транспорта, безопасность дорожного 
движения и охрану общественного порядка будут обеспечивать сотрудники полиции. 

 
Служба МЧС предупреждает об опасности - в окрестностях Дудинки замечен медведь. 
Медведей либо следы их пребывания тундровики встречают на Таймыре регулярно. 

В этот раз появление дикого животного наблюдалось севернее Дудинки по течению реки 
Енисей. Управление по делам ГО и ЧС администрации Норильска предупреждает жителей 
региона об опасности, и не рекомендуется отправляться на рыбалку, охоту, или по грибы-
ягоды в одиночку. 

«Заполярная правда» 
 

3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 
Пять партий будут участвовать в выборах в Норильский Горсовет 

Избирательная комиссия Норильска завершила процедуру регистрации избирательных 
объединений и кандидатов для участия в выборах депутатов Горсовета. 

"Всего по мажоритарным округам подали документы 66 потенциальных кандидатов. Из 
них пять человек написали заявления об отказе участвовать в выборах, сняли свои 
кандидатуры. По итогам проверки документов комиссией зарегистрированы 43 кандидата. 
Зарегистрировано пять политических партий, которые пойдут на выборы. Выдвигалось шесть 
избирательных объединений. Одна партия – "Партия Великое Отечество" – получала отказ в 
регистрации", – сообщила сегодня Татьяна Дижечко, заместитель председателя 
избирательной комиссии города Норильска. 

 Таким образом, участвовать в выборах будут следующие политические партии: "Единая 
Россия", "Справедливая Россия", ЛДПР, КПРФ и "Зеленые". 
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 По словам Татьяна Дижечко, некоторые изменения претерпели партийные списки. Как 
ранее сообщалось, в списке единороссов насчитывалось 29 фамилий (максимально 
возможное количество), ЛДПР представила список из 20 человек, КПРФ – из 18, в списке 
справедливороссов выло 13 фамилий, а в списке "Зеленых" – шесть кандидатов.  

 "В ходе согласования партийных списков у нас также были заявления о снятии 
кандидатуры, были те, кто не представил документы в полном объеме", – уточнила Татьяна 
Дижечко, добавив, что у лиц, получивших отказ в регистрации, есть 10 дней на обжалование 
решения избиркома. 

 Сегодня зарегистрированные кандидаты и партии участвовали в жеребьевке по 
распределению бесплатного эфирного времени (бесплатной печатной площади). Период 
агитации в СМИ начнется 12 августа. Он завершится за сутки до дня голосования.  

 Выборы в местный парламент пройдут 10 сентября, в Единый день голосования, по 
новой системе. На осенних выборах число избирательных округов сокращено с семи до 
четырех. Изменилось и количество депутатских мандатов по каждому округу – вместо двух их 
будет три. Горсовет нового созыва будет, как и прежде, состоять из 35 депутатов. 12 кресел в 
местном парламенте займут одномандатники, 23 – депутаты, прошедшие по партийным 
спискам. Каждый избиратель получит по два бюллетеня: один – для голосования за 
списочников, другой – за одномандатников. Печатать бюллетени будут во второй половине 
августа. Досрочный период голосования начнется, ориентировочно, 30 августа. 
Открепительных удостоверений на осенних выборах не предусмотрено. 

"Таймырский Телеграф" 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
Три рудника ЗФ "Норникеля" и обе обогатительные фабрики перевыполнили июльские 
планы по добыче и переработке руды 

Начальник производственного управления Заполярного филиала компании "Норникель" 
Владислав Стешенко рассказал об итогах работы переделов ЗФ в прошлом месяце. 

"В целом работу подразделений Заполярного филиала можно охарактеризовать как 
хорошую. С выполнением планов по добыче руды и добыче металлов в добытой руде горные 
предприятия успешно справились. А рудники "Комсомольский", "Маяк" и "Таймырский" даже 
перевыполнили плановые показатели", – сказал он. 

Обе обогатительные фабрики, Норильская и Талнахская, по словам Владислава 
Стешенко, перевыполнили планы по переработке руды. При этом Норильская фабрика 
несколько не дотянула до стопроцентного выполнения плана по выдаче никеля в 
концентрате. 

Говоря о работе металлургических переделов, начальник производственного управления 
сообщил, что из-за неблагоприятных метеорологических условий на Медном заводе в 
прошлом месяце практически каждый день приходилось снижать загрузку металлургических 
агрегатов или вовсе приостанавливать работу печей. Общий простой печей предприятия 
составил более 130 часов, а в условиях сниженной загрузки печи проработали порядка 300 
часов. 

 "В результате, удалось накопить почти 60 тыс. тонн концентрата, но не удалось его 
проплавить", – сказал Владислав Стешенко, пояснив, что наверстывать упущенное предстоит 
в августе, а также добавив, что план по выпуску металлов платиновой группы Медный завод 
выполнил.  

 Надеждинский металлургический завод справился со своими производственными 
заданиями на июль. 

"Таймырский Телеграф" 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

Коррупционных преступлений в крае выявлять стали больше, а сажать за них меньше 
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За первые шесть месяцев этого года в Красноярском крае выявлено 410 
коррупционных преступлений, что на 10% больше, чем в аналогичном периоде 2016 года. Об 
этом на сегодняшней пресс-конференции рассказал краевой прокурор Михаил Савчин 

По его словам, чаще всего коррупция выявлялась в органах исполнительной власти 
края, а также в органах местного самоуправления. 

«Более всего злоупотреблений властными полномочиями происходит в здравоохранении 
и образовании, - говорит Савчин, - а также контролирующих органах». 

Всего за первое полугодие 2017 года по материалам прокуратуры следственными 
органами было возбуждено 109 уголовных дел коррупционной направленности, по которым 
74 человека осуждены, а 10 из них получили реальные сроки лишения свободы. В прошлом 
году эти показатели были на уровне 215, 209 и 28 человек соответственно. Правда, это 
показатели за весь год.  

newslab 
 

Сдача нового жилья в Красноярском крае притормозила  
В Красноярском крае стали меньше сдавать нового жилья. По данным 

Новосибирскстата, в первом полугодии 2017 года в крае сдали на четверть меньше жилья, 
чем за последнее полугодие 2016-го. 

По данным статистиков, за первые шесть месяцев 2017 года в регионе было введено в 
эскплуатацию 408,3 тыс. кв. м жилья, и это на 25,1 % меньше, чем во втором полугодии 2016. 

Такая тенденция характерна и для Сибирского федерального округа в целом: в Сибири 
нет ни одного региона, в котором бы объемы сдачи жилья выросли или остались на прежнем 
уровне - снизились они везде. При этом в среднем по СФО падение объемов сдачи квартир  
не столь велико, как в Красноярском крае, - всего 17,4%.  

 При этом Красноярский край оказался на втором месте в Сибири по сданному жилью 
после Новосибирской области, где ввели в эксплуатацию 616,6 тыс. кв. м. 

Деловой квартал 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Сокращение числа госслужащих в РФ коснулось лишь низшего звена - глава Счетной 
палаты РФ   

В 2016 году произошло сокращение низового звена госслужащих на фоне роста числа 
руководителей, заявила глава Счетной палаты Татьяна Голикова на встрече с президентом 
РФ Владимиром Путиным.  

 "Начиная с 2012 года (за пять лет до 2016 года) у нас численность государственных 
служащих росла, а в 2016 году она сократилась на 5,6%, но при этом все сокращение 
произошло за счет низового звена", - сказала Т.Голикова. Она добавила: "У нас 
увеличивается количество руководителей. У нас количество заместителей руководителей в 
федеральных органах возросло на 18%, количество директоров департаментов возросло на 
21%, начальников управлений - на 13%. И дальше можно продолжать".  

В территориальных органах, добавила она, численность госслужащих сократилась почти 
на 12%, но при этом на 8,4% возросло количество начальников.  

"Есть очень плохая тенденция: у нас сокращается количество территориальных органов, 
оно где-то сократилось на 4,5%, но при этом на 25% возросло количество подведомственных 
учреждений, которые создаются федеральными органами для целей обеспечения их 
деятельности - не для выполнения функционала, например, образования и здравоохранения, 
а для целей обеспечения деятельности", - сказала глава Счетной палаты.  

По ее словам, рост в 25% - это очень много, поскольку требуются дополнительные 
бюджетные ассигнования; кроме того, в некоторых случаях, заметила Т.Голикова, это дает 
возможность выйти из-под действия 44-го закона "с тем, чтобы можно было осуществлять 
закупки по более либеральным нормативным документам".  
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 "И это, конечно, упирается в тот самый вопрос эффективности, о котором мы всегда 
говорим. Эта система нам кажется крайне переразмерена, и в отношении нее нужно 
осуществлять достаточно серьезные движения вперед", - сказала она.  

Президент РФ поручил Счетной палате подготовить предложения на этот счет.  
Кроме того, Т.Голикова обратила внимание на недостаточную квалификацию 

госслужащих. "Мы обратили внимание на то, что квалификация тех, кто непосредственно 
работает даже не на уровне министерств, а на втором и третьем уровнях, оставляет желать 
лучшего с точки зрения соблюдения финансово-бюджетной дисциплины", - сказала глава 
Счетной палаты, заметив, что соответствующая статистика по системе госуправления будет 
подготовлена в ноябре. 

 ИА "Финмаркет" 
 

Сбербанк снизил ставки по ипотеке и размер первоначального взноса 
Сбербанк с 10 августа 2017 года снижает процентные ставки по жилищным кредитам на 

покупку новостроек и квартир на вторичном рынке, говорится в сообщении банка. Кроме того, 
снижается минимальный размер первоначального взноса по продукту «приобретение 
готового жилья». 

Снижение ставок составляет от 0,6 процентного пункта (п.п.) до 2 п.п., доля 
первоначального взноса сокращается на 5 п.п. 

Новые ставки по ипотеке на приобретение жилья в новостройке составят 7,4−10%, на 
вторичном рынке 8,9−10%. Первоначальный взнос на продукт «приобретение готового жилья» 
теперь составляет 15%.Читайте также 

Банк указывает, что текущее изменение является самым масштабным единовременным 
улучшением условий по ипотеке. 

«В настоящее время спрос на ипотеку выходит на новый уровень и превышает 
докризисный. В мае и июне 2017 года в Сбербанке зафиксированы рекордные выдачи по 
сравнению с аналогичными периодами прошлых лет: было выдано около 154 млрд рублей», 
— приводятся слова директора дивизиона «ДомКлик» Сбербанка Николая Васева в 
сообщении. 

В прошлый раз Сбербанк снижал ставки по ипотечным кредитам 1 июня. Тогда снижение 
составило 0,2−0,75 процентного пункта. В конце мая глава Сбербанка Герман Греф заявлял, 
что в перспективе 2−3 лет возможно снизить ставки по ипотечным кредитам до 6−7%, если 
тенденция снижения инфляции будет сохранена. 

Ранее премьер-министр РФ Дмитрий Медведев заявлял, что в России уже созрели 
макроэкономические условия для снижения ставок по жилищным ссудам до 6−7%. 

Интерфакс 
 

Средние траты на один поход в магазин в России в июле снизились до 503 рублей 
Средний чек за один поход в магазине в России в июле снизился на 2,7% — до 503 

рублей, говорится в исследовании «Ромир». 
Таким образом, траты среднестатистического жителя России вернулись к снижению 

после небольшого роста в июне. 
Средний чек снизился в гипермаркетах, супермаркетах и дискаунтерах, что может быть 

связано с сезонным снижением цен на овощи и фрукты. В магазинах традиционной торговли 
средний чек, напротив, в июле вырос на 3,9%. 

Сумма среднего чека продолжает снижаться в Москве, за месяц он снизился на 36 
рублей — до 646 рублей. В то же время, в Петербурге средний чек растет, за месяц он 
прибавил 7 рублей и составил 710 рублей. 

RNS 
 

 Прокуратура проверит коммунальщиков онлайн. Прокуратура получила возможность 
следить за состоянием коммунальной отрасли с помощью государственной информационной 
системы ЖКХ (ГИС ЖКХ). 
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Надзорное ведомство подключили к закрытой части системы, где, в частности, 
можно изучать отчеты управляющих компаний и поставщиков услуг. Органы прокуратуры 
теперь могут, пользуясь системой, выявить нарушения в деятельности 
коммунальщиков.Читайте также 

По словам замглавы Минкомсвязи Михаила Евраева, Генпрокуратура уже 
зарегистрирована в ГИС ЖКХ и получила доступ к отчетности. Сейчас проходит регистрация 
управлений по федеральным округам и районных прокуратур. 

Эксперты уверены, что сама возможность подобного контроля должна дисциплинировать 
сектор ЖКХ.  

По статистике Генпрокуратуры РФ, за 2016 год в сфере ЖКХ выявлено более 318 тыс. 
нарушений. В основном это нецелевое расходование взносов жильцов и средств, полученных 
из бюджета. 

Известия 
 

«Аэрофлот» начал суммировать багаж летящих вместе пассажиров 
«Аэрофлот» после протеста Московской межрегиональной транспортной прокуратуры 

начал суммировать багаж летящих совместно пассажиров, сообщил официальный 
представитель Генеральной прокуратуры России Александр Куренной. 

Куренной рассказал, что Московская межрегиональная транспортная прокуратура 
провела проверку соблюдения воздушного законодательства ПАО «Аэрофлорт».Читайте 
также 

В ходе проверки было установлено, что правила авиакомпании запрещали суммировать 
вес и размер багажа пассажиров, следующих совместно в один аэропорт или аэропорт 
остановки одним рейсом. 

В то же время правилами установлено, что перевозчик обязан суммировать эти нормы 
по просьбе пассажиров. 

«В этой связи прокуратура опротестовала правила авиакомпании по воздушным 
перевозкам пассажиров и багажа. По результатам рассмотрения протеста правила 
авиакомпании приведены в соответствие с требованиями закона. Теперь пассажиры 
“Аэрофлота”, летящие совместно в один и тот же аэропорт одним и тем же рейсом, могут 
беспрепятственно использовать опцию суммирования своего багажа», — сказал он. 

РИА Новости 
 

Объём конфискаций имущества чиновников вырос в десять раз в 2017 году 
Генпрокуратура России за первое полугодие 2017 года добилась конфискации в пользу 

государства незаконного имущества чиновников на общую сумму 230 млн рублей. Об этом 10 
августа сообщили ИА REGNUM в пресс-службе ведомства. 

«За шесть месяцев этого года в суды направлено 17 исковых заявлений об обращении в 
доход государства движимого и недвижимого имущества на общую сумму свыше 75 млн 
рублей. С учётом ранее направленных исковых заявлений судом удовлетворено 13 исков на 
сумму 230 млн рублей», — говорится в сообщении. 

Как отмечается, эта сумма более чем в десять раз превышает показатель первого 
полугодия 2016 года. 

Всего за три с половиной года реализации прокуратурой полномочий в данной сфере 
было выявлено свыше 14 тысяч нарушений закона, инициировано более 800 процедур 
контроля за расходами. По исковым заявлениям судами было предписано конфисковать в 
пользу государства имущество на общую сумму свыше 2,2 млрд рублей. 

«Это транспортные средства, земельные участки, жилые и нежилые помещения. На 
некоторые объекты уже зарегистрировано право Российской Федерации», — отмечают в 
Генпрокуратуре. 

Напомним, в соответствии с федеральным законом «О контроле за соответствием 
расходов лиц, замещающих государственные должности, и иных лиц их доходам» в России с 
2013 года введён контроль за крупными расходами государственных и муниципальных 
служащих, а также работников организаций государственного сектора. 
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Законом установлено, что в случае, если чиновник или члены его семьи в течение года 
расходуют на приобретение недвижимости, транспортных средств или ценных бумаг сумму, 
превышающую общий семейный доход за три последних года, то в отношении него 
принимается решение об осуществлении контроля за расходами. 

В случае, если законность происхождения имущества не найдёт подтверждения в ходе 
проверки, прокуратура обращается в суд с исковым заявлением об обращении имущества в 
доход государства. При этом обязанность по доказыванию законности приобретения 
имущества в ходе судебного процесса возлагается на заподозренного в нарушениях 
чиновника. 

ИА REGNUM. 
 

Пенсионный фонд Сбербанка приступил к созданию сети домов престарелых 
НПФ Сбербанка объявил тендер на разработку концепции сети пансионатов для 

пожилых. Сейчас 11% россиян готовы воспользоваться услугами частных домов 
престарелых. В настоящее время такой дом есть лишь у одного российского НПФ 

Крупнейший в России Негосударственный пенсионный фонд Сбербанка (согласно 
данным отчетности за первый квартал 2017 года, размещенной на сайте ЦБ, активы фонда 
составляют 468 млрд руб., пенсионные накопления — 443 млрд руб.) объявил тендер на 
разработку «концепции создания сетевой инфраструктуры для проживания и обеспечения 
долгосрочного ухода за лицами пожилого возраста, включая клиентов АО «НПФ Сбербанка». 
Информация о нем размещена на сайте государственных закупок. Сумма контракта 
составляет 2,9 млн руб. 
          Согласно условиям тендера, победитель должен будет создать прототип 
«стандартизированного набора услуг для граждан старшего поколения», разработать 
концепцию сети таких пансионатов и его финансово-экономическую модель. В требования 
также входит тестирование «прототипов продуктов на клиентских группах». 

О том, что НПФ рассматривает возможность диверсифицировать свой бизнес за счет 
новых направлений, в интервью РБК рассказывала гендиректор фонда Галина Морозова. 
«Мы подумываем о создании системы дополнительных социальных услуг. В 2025–2029 годах 
на пенсию выйдет поколение Z — сверхактивные люди, неготовые на пенсии сидеть дома, — 
рассказывала Морозова. — Мы уверены, что совсем скоро будут востребованы 
дополнительные услуги через НПФ. Фонды могут предлагать и социальные услуги, такие как 
патронаж и медицинские услуги, консьерж-сервис, размещение в пансионатах. Ведь в 
определенном возрасте человеку становится важнее получить качественные услуги, чем 
самостоятельно решать свои проблемы, получив на руки пенсию. Мы думаем, что фонды 
могли бы взять на себя такую социальную функцию». 

Как сообщила Галина Морозова, НПФ разрабатывает программу «Линия жизни», в 
рамках которой фонд планирует инвестировать в создание сети пансионатов для 
престарелых людей. «Пока этот проект в начальной стадии проработки и о деталях говорить 
рано», — отмечала она. 

Для пенсионных фондов открытие собственных пансионатов для пожилых — это 
логичное развитие бизнеса, считает президент Национальной ассоциации пенсионных 
фондов (НАПФ) Константин Угрюмов. За рубежом НПФ предоставляют весь спектр услуг для 
пенсионеров, в том числе обеспечение лекарствами, уход, досуг, рассказывает Угрюмов. 
Причем такие пансионаты приносят прибыль, отмечает он. Пока фонды могут инвестировать 
в такие проекты только собственные средства и резервы, замечает Угрюмов. Однако 
теоретически для этого могут быть использованы и пенсионные накопления — это возможно 
через концессионные соглашения с государством, поясняет он. 

РБК 
 

7. РАЗНОЕ 
 

МИР на пороге принятия решения 
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Мир стоит на пороге принятия решения о дальнейшей системе существования, о 
ценностях и взаимоотношениях стран.  

До сего времени главным достижением человека было накопление капитала, а для 
государств – захватывание все больших территорий.  

Сегодня эта не так.  
Деньги не все решают. Их можно печатать сколь угодно. Можно и раздать просто так, как 

в Финляндии. С 1 января этого года двум тысяч безработным будут выплачивать по 560 евро 
в месяц. Просто так.  

Но, просто так нечего не бывает.  
Приверженцы старой денежной системы привязали всех людей и стран к деньгам в виде 

разных кредитов и помощи.  
«Нате» деньги и обогащайтесь. И заткнитесь. Ешьте, одевайтесь, пейте. Ничего не 

спрашивайте.  
Многие люди в мире имеют те бытовые блага, которые их родителям и сниться не могли. 

Не говоря о многочисленных и разных гаджетах, которые заполняют умы, привычки, образы, 
мировоззрения людей, не имеющих понятия о структуре межчеловеческих и 
межгосударственных отношений. Не блещут они в научных понятиях.  

Они не знают, да и не интересуются, что их ждет.  
Их ждет роботизация промышленности и выкидывание их от процесса творения 

продукта. Они превратятся в никому не нужных человеческих существ.  
Но многие уже начали понимать, что старые ценности уже не работают.  
Повсюду все в поисках новых систем координат во взаимоотношениях.  
И пока одни лихорадочно ищут, что и как быть, другие, под покровом нестабильности, 

пытаются хапать то, что им не принадлежит.  
Авось пригодится потом.  
Как видно, из всего творящего вокруг, в поисках новых систем доминируют 

представители США.  
Так как США и есть источник основной денежной массы (долларов) в мире, они первыми 

и начали понимать несостоятельность этой системы.  
Данная система уже неработоспособна и приведет к гибели.  
В США конгресс и сенат в основном заполнены апологетами старых систем. Там или 

сверх богатые, или представители их.  Самых консервативных. Не уступающих.  
А президент Трамп, видимо, представляет новых, ищущих и понимающих, что Система 

уже не работает.  
Идет жесточайшая борьба и другие видные деятели мира должны подключаться к ней.  
Результатом этой борьбы являются почти единогласные голосования в нижней и 

верхней палатах конгресса США на новые санкции над Россией, КНДР и Ираном.  
Там уже никто не смотрит с какой партии тот или другой конгрессмен или сенатор. Там 

важно на чьей ты стороне. На старой, что, по их мнению, стабильно для них и их поколений, 
или на новой, непонятной, сумбурной, опасной. По их мнению.  

Борьба продолжается. Зима близко. 
«Независимая газета» 

 
8. Курс валют 

 
По данным ЦБ РФ курс валют с 11.08.2017 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 59, 93 ▼ 0, 03 

EUR 70, 27  ▼ 0, 15 

 
 
 



 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
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